



旭が丘ホームだより

第26号 令和4年度秋号
社会福祉法人 乙の国福祉会
特別養護老人ホーム 旭が丘ホーム

朝晩の寒暖の差が大きくなり、特に体調管理に一段と注意が必要な時期ですね。旭が丘ホームの周辺の田んぼでは、稲刈りが始まっています。秋らしい季節になってきたと感じています。

新型コロナウイルス感染症の罹患者も増減を繰り返しているため、施設でも感染症対策は継続して実施しています。ご家族の皆様には今しばらく面会等でご協力をいただくこととなりますが、よろしくお願いいたします。



8月22日は毎年恒例の旭が丘ホームの夏祭りでした。新型コロナウイルス感染症対策のため、昨年度に引き続き今年も、盆踊りや屋台などは取りやめになりましたが昼食につきましては、たこ焼きや焼きそば、クレープなど屋台メニューをご用意しました。ラムネも出ましたよ。「なつかしいね」との声も聞かれました。スイカ割り？や提灯などで飾りつけなども行いました。



9月は、お月見もありました。皆さんにお飾りの作成をしていただいたりベランダでのお月見を楽しまれたりされました。



9月19日(月)は『敬老の日』でした。新型コロナウイルス感染症対策のため、昨年度に引き続き今年も縮小して式典なども行わずの開催でしたが、京都府知事様や長岡京市長様からのビデオメッセージなどをいただきました。施設からも、ささやかではありますが、プレゼントを用意させていただきました。



お知らせ

- ◆後期高齢者医療被保険者証の更新の時期になっています。まだ持参いただけていない方は、旭が丘ホームまで持参いただきますようお願いいたします。
- ◆面会につきましては、御家族の皆様には大変ご不便をおかけしていますが、現在、玄関の自動ドアのガラス越しで面会をして頂いております。また、リモートでの面会については、LINE、ZOOMでの対応は可能ですので、ご希望があれば生活相談員迄ご相談ください。今しばらくご不便をおかけしますがよろしく願いいたします。

ウエスが不足しております。不用になった綿の衣類等ございましたら、ご面会の際にお持ち下さい。